

Un bloc de glace

Cecilia Christiansen

26/01/2011

Aujourd’hui, comme tous les jours après le déjeuner, nous allions nous installer à la salle de séjour pour passer en moment en famille et nous avons remarqué que quelqu’un avait enlevé le périmètre de sécurité que nous avions tracé dans la rue pour protéger les passants de la chute des stalactites qui pendent de notre toiture.

Elles peuvent se décrocher à tout moment et tomber sur les personnes et sur les voitures.

Il y a normalement des véhicules garés dans cette zone et ce matin là, quelqu'un y avait garé le sien. Nous ne connaissons pas le propriétaire, nous devions donc le localiser sur internet. Avec le numéro de sa plaque nous pouvions y arriver. Commencer la recherche tout de suite nous demandait de nous passer de cette réunion de famille à laquelle nous tenons tant.

J'ai donc décidé de prier saint Josémaria pour que rien ne se passe dans ce délai et juste après nous chercherions le propriétaire pour qu'il déplace sa voiture.

20 minutes après, une voiture a démarré, nous sommes allés voir qui partait tout tranquillement: c'était justement le véhicule concerné. Quelques secondes après nous avons

entendu un autre bruit: un grand bloc de glace tombait à l'emplacement exact où quelques secondes avant se trouvait la voiture! Je remercie saint Josémaria d'avoir évité que le bloc de glace ne blesse personne.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/un-bloc-de-glace/> (02/02/2026)